
450 m²

Réf. B-16343

1 890 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Beaulieu-sur-Mer, idéalement situé à proximité des commerces, plages

et restaurants du port, un ensemble immobilier comprenant une bâtisse

d'époque  élevée  sur  3  niveaux,  d'une  superficie  de  237  m²,  ainsi

qu'une  parcelle  de  450  m²  (bâti  existant  inclus)  offrant  la  possibilité

d'édifier un nouveau bâtiment composé d'un commerce, d'une maison

de  ville  sur  3  niveaux  (RDC  au  R+3)  et  plusieurs  stationnements.  Un

permis  de construire  a  été  déposé et  accepté pour  ce projet,  recours

des tiers purgés). Un porche permettra la circulation depuis la chaussée

jusqu'à la villa d'époque.

Beaulieu-sur-Mer,  ideally  located  near  the  shops,  beaches  and  restaurants  of  the

port,  a property complex comprising a beginning of the last  century building on 3

levels, 237 sqm, as well as a plot of 450 m² ( existing building included) offering

the  possibility  of  building  a  new construction  consisting  of  a  commercial  space,  a

town house on 3 levels (ground floor to L+3) and several parking lots. A building

permit  has  been filed  and accepted  for  this  project,  third  party  appeal  purged).  A

porch will allow circulation from the roadway to the existing villa.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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